

Teamtennistrunde beendet Sommerpause

Veröffentlicht am: 12.08.2020 | Autor: Horst Düringer

TC Gambach startet nach Sommerpause mit Teamtennis: Herren 60 Derby in Nieder-Weisel, Damen & Herren empfangen Gastteams, Vereinsmeisterschaften laufen.

Mit dem Ende der Sommerferien wird am kommenden Wochenende die Teamtennistrunde fortgesetzt. Für die fünf Mannschaften des TC Gambach heißt das: volles Programm.



Schon am Samstag reisen die Herren 60 zum Nachbarschaftsduell nach Nieder-Weisel, wo ab 9 Uhr das erste Pflichtspiel überhaupt zwischen diesen beiden Vereinen stattfindet.

Am Sonntag empfangen ab 9 Uhr drei Gambacher Teams Gastmannschaften: Die Herren spielen gegen RW Gießen IV, die Damen II erwarten den TC Wettenberg II und die Herren 30 bekommen es mit dem Beuerner TC zu tun. Die Damen I müssen zur gleichen Zeit in Watzenborn antreten.

Trotz der Sommerpause im Teamtennis herrschte auf den Plätzen des TC Gambach -Corona gerechte-Betriebsamkeit.

Die Senioren begannen mit acht Mannschaften jeder gegen jeden ihre Doppel-Vereinsmeisterschaft, die in den nächsten beiden Wochen mit einer Play-off-Runde der ersten vier Teams beendet wird.

Die Damen und die Herren ermitteln inzwischen ebenfalls ihre Vereinsmeister.